



## Miembro de La Luz del Mundo suplirá a Ebrard en el Senado

Al integrarse al gabinete de Claudia Sheinbaum, los senadores electos Marcelo Ebrard y Ernestina Godoy dejarán su escaño a sus suplentes, que son los actuales diputados federales Emmanuel Reyes, integrante de la Iglesia la Luz del Mundo, y Karen Castrejón, dirigente nacional del PVEM.

Reyes presidió la Comisión de Salud en San Lázaro los pasados tres años y fue un aguerrido impulsor de la candidatura presidencial de Ebrard; Castrejón, por su parte, además de la dirección del PVEM, se ha centrado en temas de equidad de género.

Ayer, luego de darse a conocer el nombramiento de Ernestina Godoy, de inmediato Castrejón la felicitó en su página electrónica: "Enhorabuena a la senadora

electa, quien con una amplia experiencia en el servicio público y de la ciudadanía, con notables resultados positivos, hoy ha sido presentada por nuestra presidenta electa como Consejera Jurídica de su equipo de gobierno".

Tanto Ebrard como Godoy deberán rendir protesta el próximo primero de septiembre que se instala el Congreso general y luego pedir licencia para asumir los cargos de secretario de Economía y titular de la Consejería Jurídica de la Presidencia, respectivamente.

Pueden solicitar licencia desde el mismo primero de septiembre o esperar a octubre, una vez que rinda protesta el nuevo gobierno encabezado por Claudia Sheinbaum.

Andrea Becerril y Georgina Saldierna